



Gobernador hizo lanzamiento de programa “Para verte mejor” en San Miguel

Adultos mayores se benefician con entrega de anteojos y participación en programas de alfabetización

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El gobernador Roger Guevara Rodríguez hizo el lanzamiento de la campaña “Para verte mejor”, a través del cual se entrega a la población adulta mayor anteojos para mejorar su capacidad visual y participación en planes de alfabetización.

El lanzamiento se realizó en ceremonia protocolar en la ciudad de San Miguel, donde el gobernador fue acompañado por el Ministro de Desarrollo e Inclusión Social Julio Demartini. Durante el lanzamiento se realizó una campaña médica gratuita con servicios de triaje, medicina general, psicología, odontología, nutrición, descarte de glucosa, vacunación contra la influenza, neumococo y COVID-19.

Asimismo, se realizó una feria informativa sobre los programas que benefician a grupos poblacionales. “Tenemos el compromiso de trabajar para cerrar la brecha social, unidos vamos a lograrlo, la región necesita de sus autoridades”, indicó Roger Guevara Rodríguez.